

Presseinformation | 22. November 2018

## **Hochschule Aalen bleibt fair** **Auszeichnung als Fairtrade-University offiziell erneuert vergeben**

**AALEN** Die Auszeichnung als „Fairtrade-University“ wird vom Verein TransFair für die Dauer von zwei Jahren vergeben. Und nachdem die Hochschule Aalen seit der Zertifizierung im Jahr 2016 verschiedene Kriterien, wie Fairtrade-Produkte im Betrieb sowie Veranstaltungen rund um das Thema fairer Handel, erfüllt hat, darf sie diesen Titel nun für weitere zwei Jahre tragen. Die Urkunde wurde von Dr. Frank Eichinger, Aufsichtsratsvorsitzender von TransFair, an die Vertreterinnen und Vertreter der Hochschule Aalen übergeben. Im laufenden Semester ist noch eine Verkostung von Fairtrade-Produkten auf dem Campus geplant und es wird geprüft, weitere fair gehandelte Produkte in der Hochschulgastronomie anzubieten.

**Bild:** Dr. Frank Eichinger, Daniela Dorrer, Vanessa Vanini, Kanzlerin Claudia Uhrmann und die beiden Hochschulseelsorger Tobias Obele und Bernhard Richter (von links nach rechts).

**Bildnachweis:** © Hochschule Aalen / Ulrich Holzbaur

### **Pressekontakt**

Monika Theiss | Pressesprecherin  
[monika.theiss@hs-aalen.de](mailto:monika.theiss@hs-aalen.de) | Telefon 07361/576-1052  
Heiko Buczinski | Stellvertretender Pressesprecher  
[heiko.buczinski@hs-aalen.de](mailto:heiko.buczinski@hs-aalen.de) | Telefon 07361/576-1050